
Après avoir essayé plusieurs

psychothérapies et de m'en

sortir par moi-même, essayer

d'appliquer de nouvelles

méthodes de développement

personnel, grâce à une

personne qui est devenue un

ami, m'aide à ne pas trop

m'égarer sur mon chemin et

à me sentir plus en paix.

Merci.

Vanessa 29 ans Villabe
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